

Gütegemeinschaft INA-Nachhilfeschulen stellt Weichen für die Zukunft – weitere Auditoren ausgebildet -

Vom 30.07. bis zum 02.08.2007 wurden Wolfgang Sinkwitz, Dietrich Wegner und Thomas Wilde durch Roland Herzog Management Consulting zu Qualitätsauditoren innerhalb eines 40-stündigen Kompaktlehrgangs ausgebildet. Die Ausbildung fand bei wunderschönem Wetter in lernoptimaler Atmosphäre in Neckarbischofsheim statt.



Lernen in angenehmer Umgebung



Diskussionen von Qualitätsnormen und deren Umsetzung in praktischen Nachhilfesituationen

Inhaltlich beschäftigten sich die Teilnehmer mit Umsetzungsmöglichkeiten der Forderungen aus DIN-, EN- und ISO-Normen, Auditarten und deren praktischer Durchführung sowie mit dem Ablauf von Zertifizierungen. Die anschließende schriftliche Prüfung zum Qualitätsauditor wurde von allen Prüflingen bestanden.

Im Frühjahr dieses Jahres wurden durch die Gütegemeinschaft INA-Nachhilfeschulen auf Informationsveranstaltungen und Seminaren in Speyer und Kassel etliche Nachhilfeschul-Inhaber als Interessenten und potentiell zukünftige RAL-Gütezeichen-Inhaber informiert und beraten. „Dieser Schritt der Ausbildung von Auditoren wurde notwendig, da die Nachfrage nach dem RAL-Gütezeichen in der Nachhilfebranche stark gewachsen ist und die Gütegemeinschaft selbst auf dieses erfreuliche Wachstum mit zukünftigen qualifizierten Auditoren reagieren muss“, so Wolfgang Sinkwitz, der stellvertretende Vorsitzende.



Die neuen INA-Auditoren zusammen mit Roland Herzog und Ehefrau

Die Gütegemeinschaft geht davon aus, dass im Herbst 2007 weitere Nachhilfeschulen in Deutschland das RAL-Gütezeichen offiziell nach erfolgter Zertifizierung tragen werden und weist darauf hin, wie wichtig gerade für die Nachhilfebranche ein gut funktionierendes Qualitätsmanagement und Gütezeichen ist, um dem Kunden Sicherheit und Erfolg garantieren zu können.